

POULE F PAYS DE FOUGÈRES BASKET (22 V - 0 D)

L'équipe de Christophe Evano (44 ans) n'aura pas fait dans le détail pour gagner sa place en Nationale 2. 22 matches, 22 victoires, près de 23 points d'écart en moyenne. Pas vraiment une surprise compte tenu des différentes arrivées enregistrées l'été dernier. Les Bretons ont en effet reçu le renfort de trois éléments venus de Vitré, une équipe qui venait de valider son billet pour la N1. "C'est un hasard", tient à préciser Evano. "Contrairement à ce qu'on a pu dire je n'ai pas cherché à prendre des joueurs de Vitré. Même si ça peut paraître bizarre, certains ne souhaitent pas poursuivre l'aventure en N1. On a profité du fait qu'ils voulaient changer d'air ou que le club ne voulait pas les conserver." Geoffrey Bourcier (1,81 m, 27 ans, 15,8 pts), Rodrigue Tetaïnanuari (2,03 m, 33 ans, 13,1 pts) et Benjamin Bourserie (1,78 m, 23 ans, 12,9 pts) étaient clairement au-dessus du lot dans la division, au côté de Yoann Duboc (1.80 m. 24 ans. 12.9 pts). Ils ont par ailleurs reçu le soutien, en décembre de Malick Badiane (2,11 m, 32 ans, 11,6 pts), 44^e choix de la draft NBA en 2003. Un attelage surdimensionné qui a cependant dû conserver toute sa concentration après une victoire initiale en double prolongation sur le parquet de Laval. "J'étais convaincu qu'ils ne perdraient plus", remarque Evano à propos de ce coriace adversaire. Sa prophétie s'est réalisée et Fougères aura finalement raison de ce deuxième ogre lors du match retour pour se donner un peu d'air. "Des saisons comme celle-là c'est assez rare d'en vivre", sourit l'entraîneur. "Au-delà des résultats il y a une vraie dynamique autour de gens vraiment sains. Les mercenaires ne m'intéressaient pas. Les supporters et les dirigeants sont ravis."